



*Cátedra UNESCO de Educación para la Paz*

**Universidad de Puerto Rico**



Nota de prensa

### **Conferencia / Encuentro Regional Cátedras UNESCO celebrado en Puerto Rico, con la participación de la Universidad de Puerto Rico**

Del 26 al 28 de marzo se celebró en San Juan, Puerto Rico, la Conferencia/Encuentro Regional de Cátedras UNESCO de Educación Superior “La responsabilidad social de las universidades: Implicaciones para la América Latina y el Caribe”. Esta Conferencia/Encuentro fue auspiciada por el Instituto para la Educación Superior en América Latina y el Caribe (IESALC) de la UNESCO y el Departamento de Estado de Puerto Rico, junto con la Universidad de Puerto Rico y la Universidad Interamericana de Puerto Rico. Participaron de este evento como anfitriones y organizadores, el Dr. Eduardo Aponte de la Cátedra UNESCO de Gestión, Innovación y Colaboración en la Educación Superior y la Dra. Anita Yudkin de la Cátedra UNESCO de Educación para la Paz de la Universidad de Puerto Rico, y el Dr. Manuel Torres Márquez de la Cátedra UNESCO Regional Itinerante de Problemas de Habitabilidad en las Ciudades de la Universidad Interamericana.

Asistieron al evento el Dr. Uroyoán Walker, Presidente de la Universidad de Puerto Rico, la Dra. Ethel Ríos Orlandi, Rectora Interina del Recinto de Río Piedras. En representación de la UNESCO participaron la Dra. Paulina González Pose, Jefa de la División de Educación Superior de la UNESCO, el Sr. Pedro Enríquez Guajardo, Director del IESALC, el Dr. Humberto Grimaldo, Director del Observatorio de Responsabilidad Social de la UNESCO (ORSALC). Asistieron y ofrecieron ponencias los profesores titulares de ocho cátedras UNESCO vinculadas al tema de la educación superior en la región.

El 27 de marzo se celebró la Conferencia en el Departamento de Estado de Puerto Rico donde se abordaron los temas de visiones, tendencias y políticas de responsabilidad social de las instituciones de educación superior ante el escenario actual y posibles escenarios futuros. El 28 de marzo se llevó a cabo la reunión de trabajo de las Cátedras UNESCO y las visitas a la Universidad de Puerto Rico y la Universidad Interamericana. Este encuentro forma parte de una serie de iniciativas que se articulan en la región con el objetivo de promover el intercambio de saberes y propuestas de trabajo conjunto entre las Cátedras UNESCO en torno al tema de la educación superior. En los próximos meses se editará un volumen sobre el tema de la responsabilidad social de las universidades, producto del trabajo de este encuentro.

Para mayor información sobre las Cátedras UNESCO y eventos regionales, visitar la página del IESALC

<http://www.iesalc.unesco.org.ve>